

Ressort: Entertainment

US-Medien: Kim Kardashian vorübergehend ins Krankenhaus eingeliefert

Los Angeles, 07.03.2013, 13:24 Uhr

GDN - Reality-TV-Star Kim Kardashian ist Dienstagnacht vorübergehend in ein Krankenhaus in Los Angeles eingeliefert worden. Die 32-Jährige, die ihr erstes Kind mit Freund Kanye West erwartet, habe sich, nachdem sie sich auf dem Flug von Paris nach Los Angeles krank fühlte, aus Angst um ihr ungeborenes Baby in ärztliche Behandlung begeben, wie eine Quelle der Zeitung "New York Post" sagte.

"Kim fühlte sich auf dem Flug von Paris schlecht und rief, sobald sie landete, ihre Freunde an. Sie ging noch Dienstagnacht in Tränen aufgelöst zu ihrem Arzt", so die Quelle. Nach der Untersuchung habe der Arzt verkündet, dass alles in Ordnung sei und ihr Ruhe verschrieben, da sie zu viel arbeite.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9389/us-medien-kim-kardashian-voruebergehend-ins-krankenhaus-eingeliefert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619